

MONTDIDIER (80) – Les voitures à pédales dévalent la cité de Parmentier cet après-midi

Ce dimanche 28 juin après-midi, c'est le retour de la course de voitures à pédales à Montdidier, dans la Somme. Un parcours de 700 mètres à effectuer plusieurs fois avant de pouvoir désigner un vainqueur. Ça va décoiffer !



Certaines rues du centre-ville de Montdidier, dans l'est de la Somme, commencent à être bouclées. Les voitures à pédales sont en compétition, aujourd'hui dimanche 28 juin, dans la cité de Parmentier.

Le centre-ville est effectivement entièrement fermé à la circulation jusqu'à environ 19 heures. Ainsi, les piétons pourront admirer les bolides des compétiteurs du jour. À 13 heures, après une démonstration de zumba, un concours du plus beau look sera organisé. Puis le départ de la course sera donné, à 15 heures précises, devant l'hôtel de ville.

Pour la remise du prix au vainqueur, il faudra attendre 17 h 15.